## 16 PUESTOS DE PRODUCTOS ALIMENTICIOS SE DIERON CITA EN LA DÉCIMO CUARTA EDICIÓN DE LA FERIA DE LEMONA

Las ferias agrícola-ganaderas ven peligrar su continuidad debido a la retirada de uno de sus patrocinadores. Es el caso de la feria de Lemona que se vio obligada a buscar otras alternativas. Así las cosas, la Asociación de Desarrollo Rural Gorbeialde decidió colaborar en la organización este mercado, que cumplió su décimo cuarta edición.

El gerente de Gorbeialde, Bingen Larizgoitia, indica "que estamos intentando recuperar y mantener, en la medida de nuestras posibilidades, este tipo de ferias que se desarrollan en nuestra comarca, y que debido a la retirada del patrocinio de Kutxa Bank, están en riesgo de no celebrarse o de realizarse en condiciones inadecuadas".

Asimismo, Larizgoitia considera prioritaria la continuidad de estos mercados, ya que "permiten acercar los productos del sector primario a los consumidores y crear vínculos que posibiliten que su venta, no solo en la feria, sino durante el resto del año". Además, se reafirma en su convicción de que "esta vía no la debemos perder" y subraya que "la intentaremos potenciar".

La feria que se celebró en el barrio lemoarra de Elizondo, albergó a 16 puestos de productos agrícolas de la comarca que trajeron: queso, pan, pastel vasco, miel, txakoli, embutidos, carne, frutas y verduras.